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発言通告一覧表 
 

議案番号 通告者名 
通 告の

種 類
通告の要旨 

付託議案 

第12号 
松本雪美 討論 平成２３年度大阪府泉南市一般会計歳入歳出決算認定に対する反対討論 

付託議案 

第25号 
松本雪美 討論 平成２３年度大阪府泉南市下水道事業特別会計歳入歳出決算認定に対する反対討論 

付託議案 

第29号 
松本雪美 討論 平成２３年度大阪府泉南市公共用地取得事業特別会計歳入歳出決算認定に対する反対討論 

泉南監報告

第２０号 

第２１号 

第１号 

小山広明 質疑 

（１）現金状況表での一時借入前、一時繰り替え金前の残高との関係について説明くださ

い。つまり借り過ぎでは、という疑問です。 

（２）また、一時繰り替え金でできないのか 

（３）土地開発公社の借入金で長期間利息まで銀行から借りていた事で結果的には長期間の

借り入れが可能であった。現に自力では返済不可能で「破たん」していた。今回の 30

年かけて返済していくといっても責任のない子どもたちへの負担として子どもたちの

未来をつぶす事になっている。監査として利息まで借りている事に対して関われな

かったのかどうかを聞きたい。 

（４）指定（代理）金融機関の占める割合98.97%についての説明を。バランス的にどうなのか 

（５）水道会計の事でどの様なポイントでみたらよいのか、借り方、貸し方のどこを見て健

全かどうかをみるポイントを説明ください。 

（６）No8の給水収益11月分32,983円、累計239,674円で未収金13億5927万2123円は適正か 

議案第１号 小山広明 質疑 （１）その選任の具体的理由について 

議案第２号 小山広明 質疑 （１）教育行政の認識と、その任命の具体的理由について 

議案第３号 小山広明 質疑 （１）人権状況の認識と、推薦にあたって何を期待されているのか 

小山広明 質疑 

（１）市としての特長を市民に分かりやすく政治家向井市長としてどのようにとらえ市民に

分かりやすく説明されるのか 

（２）全てはできないとみんなも思っている中でむしろ何をしないのか 
議案第４号 

和気信子 質疑 

（１）第４次総合計画の 10 年間の計画で実現できたこと、課題となったものが第５次総合計

画に生かされているか 

（２）第５次総合計画10年間で４年、３年、３年で 

議案第５号 小山広明 質疑 

（１）市道の維持管理の現状と今後の予算の位置付けは 

（２）開発に伴う公共施設の引きとりにおける見直しについて 

（３）この認定場所の近くに道路が陥没に近い状態が長期間放置されたままであるがなぜか 

（４）牧野地域でも交差点部分にかん没状態のところがあるなぜ放置されているのか 

大森和夫 質疑 （１）土地開発公社の清算にかかわる経過等について 

議案第６号 
小山広明 質疑 

（１）解散の理由と解散による市民への影響、やるべきこと（金融機関への利息分の軽減交

渉など）が行われてのものか、そして今なぜ行うのか 

大森和夫 質疑 （１）土地開発公社の清算にかかわる経過等について 

議案第７号 
小山広明 質疑 

（１）52億8395万6652円の放棄の具体の影響は 

（２）債務を前提とするものには問題があり、債務そのものの軽減をまずやって、その上で

もなぜ今なのか 

（３）起債の利率の内容と政府資金と地方公共団体金融機構資金についての内容説明を 

（４）償還方法が羅列されているがどれなのか 

議案第８号 大森和夫 質疑 （１）土地開発公社の清算にかかわる経過等について 

小山広明 質疑 

（１）法改正の背景とその内容について 

（２）その範囲は 

（３）何が変わるのか、自主自立の担保となる財源、人材の確保は 議案第14号 

和気信子 質疑 
（１）一般的技術的基準とは 

（２）第６条路肩について４、トンネルの路肩の幅員0.5ｍ縮小について、市内の状況は 
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大森和夫 質疑 （１）歩行者等の安全対策について 

議案第15号 
小山広明 質疑 

（１）市民に分かりやすい改正の背景と趣旨について 
（２）財政等の影響について 
（３）ノーマライゼーション的配慮はあるのか 
（４）実状にあっているのか 

小山広明 質疑 

（１）背景と収支、市財政への影響は 
（２）達成年度は 
（３）用語についての省令の説明を 
（４）緑石線らの新用語について 
（５）附則をどう市民の立場で運用できるか 
（６）「当分の間」減速させて安全な通行の確保、を市民の側に立って考える事が主旨から

言ってどうなのか、やらんでもいいとはならないか 

議案第16号 

和気信子 質疑 （１）市内の現状について、今後の取り組みについて 

大森和夫 質疑 （１）公園の管理運営について 
議案第17号 

小山広明 質疑 （１）主旨と財政（影響）、市民利用サービスの変化は 

小山広明 質疑 

（１）現在の運営状況について 
（２）改正により市民の立場からの利点は 
（３）財政の裏付けはどうなる 議案第18号 

和気信子 質疑 （１）改正されることで入居者への影響は 

小山広明 質疑 
（１）費用縮減の具体な方策は何か 
（２）敷地の安全は津波対策での影響されない高地での規定はないが独自に設けられるか 

議案第19号 

和気信子 質疑 （１）条例制定において市営住宅等が改善される点は 

大森和夫 質疑 （１）下水道の普及と財政問題について 
議案第20号 

小山広明 質疑 （１）130ページの（５）の地震対策規則で定める措置の内容は 

小山広明 質疑 

（１）対象河川の実態は 

（２）条例適用による財政的影響は 

（３）技術的に専門性のある内容を議会での審議との関係で議会が判断する事において行政

職の考え方はどうか 

（４）146ページの適用除外の（４）「市長が・・・・同等と認めるもの」についての説明を 

議案第21号 

和気信子 質疑 （１）河川の安全対策について 

議案第22号 小山広明 質疑 
（１）現状は 

（２）講習でも良しとする事について如何か 

小山広明 質疑 

（１）市民に分かりやすく、という点ではどの様な方法で、分かりやすく、としたのか 

（２）公聴と広聴で実際どう変わる 

（３）行政組織は市民のものと言う考え方はどう生かされたか 

（４）共同と平等の違いは 

（５）財産活用の具体的な内容、効果、どう変わる 

議案第23号 

和気信子 質疑 （１）事務分掌の変更について 

大森和夫 質疑 （１）給与額について 
議案第24号 

小山広明 質疑 （１）改正の背景と趣旨、影響は 

大森和夫 質疑 （１）給与額について 

議案第25号 
小山広明 質疑 

（１）国家公務員の引き下げを考慮したとあるがその中身は 

（２）内容と影響額は 

（３）職員との協議内容について 
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小山広明 質疑 

（１）背景と趣旨は 

（２）暴力を排除していく為の方法について 

（３）暴力団を恐れない、と言うことが市民に求められるのか 

（４）いったい暴力とは何か 

（５）法による暴力は無いのか 

（６）法に違反すれば警察・司法が対処する事になっているが、それすらちゃんとやられて

いない状況がある中で正しい生き方をするということはどういうことなのか 

（７）現にある暴力団と言われるものはどうなっていくのか 

議案第26号 

和気信子 質疑 （１）暴力団排除について市の対応は 

小山広明 質疑 

（１）恐れがあると認められるときとは何か 

（２）警察の意見を聞いてどうするのか 

（３）行為があってから始めて対応できるはずであるが、それがなくてもできるのか 議案第27号 

和気信子 質疑 （１）暴力団排除について市の対応は 

 


